

Was Dich erwartet!

Eine vielfältige Spieleauswahl

Kompetente Spiele-Erklärer

Sympathische Mitspieler

Spannende Spiele-Rallyes

Kostenloser Eintritt

Kinder-, Strategie-, Würfel- und Kartenspiele

... und vieles mehr!

Veranstaltung

in Deiner Nähe:

Spannendes Spielprogramm

Veranstalter:	Naturfreunde Schnaitheim			
Spielort:	Naturfreundehaus am Sturz Winterhalde 1 89520 Heidenheim			
Spielzeiten:	Sa.	14.00	bis 21.00	Uhr
	So.	10.00	bis 18.00	Uhr

EINTRITT FREI

Spieltage und Spielzeiten auf www.stadt-land-spielt.de

Partner



Unterstützt von



Logistikpartner



Partner für Grafik und Design



Geschäftsstelle



Medienpartner



Geschäftsführung



STADT LAND SPIELT!



Die Tage des Gesellschaftsspiels laden Dich ein!

10. / 11.09.2022



AGENTUR HEISS PUBLIC RELATIONS

Gst. Stadt-Land-Spielt! - Albertus Magnus-Siedlungsring 63 - 89415 Lauingen
Telefon: +49 9072 9227 50 - Email: s.heiss@stadt-land-spielt.de
www.stadt-land-spielt.de

www.stadt-land-spielt.de und
www.facebook.com/StadtLandSpielt/

Komm, spiel mit!

Raum für Spaß und für Glücksmomente



Jedes Jahr am zweiten September-Wochenende treffen sich Spielbegeisterte – Groß und Klein, Jung und Alt. Zahlreiche Veranstalter im deutschsprachigen Raum organisieren dazu Spieleevents. Mit unseren engagierten Partner-Verlagen, die ihre neuesten Gesellschaftsspiele zur Verfügung stellen, findet „Stadt-Land-Spielt!“ dieses Jahr am 10./11. September 2022 statt. Freunde zum Spielen findet man so allerorten. An 180 Standorten kann dieses Jahr gespielt werden. Spieleclubs, Spielotheken, Bibliotheken, Spiele- und Buchgeschäfte, Jugendzentren oder Urlaubsdestinationen beteiligen sich an diesem Wochenende.



Alle Standorte unter:

www.stadt-land-spielt.de



Stadt-Land-Spielt!: ein Projekt zur Förderung des Kulturguts Spiel

Seit 2013 verbindet das Non-Profit-Projekt „Stadt-Land-Spielt!“ Menschen miteinander – unabhängig von Herkunft, Generation und Geschlecht. Dazu widmen die Initiatoren mit ihren Partnern, die Verlage sowie die Veranstalter in Deutschland, Österreich und in der Schweiz, einmal im Jahr dem gemeinsamen Spielen ein ganzes Wochenende. Ob Brettspiel, Kartenspiel oder Würfelspiel – in freundlicher Atmosphäre spielen die Besucher nach Herzenslust und ganz ohne Zeitdruck unterschiedliche Spiele. Kompetente Spieleerklärer stehen dabei jederzeit unterstützend zur Seite.

